

Cuarentena en el balcón I

Máximo Pavón



Image not found.

Capítulo 1

Barajé las cartas. Corté y mezclé.

Una vez más repetí la operación. Hice, con las cartas, una cinta que luego recogí con mi mano izquierda.

Saqué dos cartas de arriba y dos de abajo.

Guardé el resto del mazo en su caja y posteriormente en mi armario. Dentro de un cajón.

Volví al balcón con una hoja escrita por mí, la noche anterior. Volteé entonces los cuatro naipes sobre la mesa. Las mismas coincidieron con lo que escribí alguna vez en la hoja.

Miré por el balcón y vi una Rivadavía que, por muchos años, siempre rebalsadó de gente. Pero ahora, lo único que caminaba por allí era el silencio.

Suspiré y guardé los caprichosos ases en mi bolsillo a la vez que el viento me acercaba un lamento al oído. Decidí regalarle una última mirada a esa avenida que reclamaba quejoso movimiento en la calle.

Aún no, pensé. Y cerré el balcón.